

LA DIPUTACIÓN PRESENTA EN JUNTAS GENERALES EL PROYECTO DE PRESUPUESTOS DE BIZKAIA 2015

Bizkaia
7 de noviembre de 2014

El Diputado de Hacienda, José María Iruarrizaga, ha abierto las sesiones informativas con las que Juntas Generales inicia el proceso para aprobar los presupuestos de Bizkaia para 2015.

El proyecto de presupuestos de la Diputación Foral de Bizkaia asciende a 7.252,2 millones de euros, un 4,8% más que en 2014, de los que de gestión propia son 1.570 millones de euros, un 4,6% más que el año pasado, mientras que los Departamentos incrementarán su disponible un 5,4%.

Hacienda contará para 2015 con un presupuesto de 59,9 millones de euros. El refuerzo de la lucha contra el fraude fiscal será uno de los objetivos prioritarios para lo cual se van a convocar 20 nuevas plazas de inspectores.

El Diputado de Hacienda y Finanzas de Bizkaia, **José María Iruarrizaga**, ha sido el encargado de abrir hoy las sesiones informativas con las que Juntas Generales arranca el proceso administrativo de presentaciones y debate para aprobar las cuentas que deberán regir la actuación de la Diputación Foral en el próximo ejercicio 2015.

Iruarrizaga ha inaugurado la Comisión explicando a los grupos políticos que componen la Cámara, los contenidos más importantes del proyecto de presupuestos aprobado por el consejo de gobierno de la Institución Foral el pasado 30 de octubre.

En ese sentido ha subrayado que experimentan un ligero crecimiento. Así el presupuesto total incluyendo gestión propia y compromisos institucionales, **asciende a 7.252,2 millones de euros, un 4,8% más que en 2014.**

Entre las grandes cifras ha destacado la aportación al Cupo con 408 millones de euros, un 6% más que en 2014, las Aportaciones al Gobierno Vasco con 4.416 millones, un 4,7% más; la partida a Juntas Generales con 8 millones, es decir, medio millón más que en 2014, y la financiación Municipal que recibirá 811,8 millones, lo que supone que los ayuntamientos dispondrán de un 4,95% más que el año anterior. Incluyendo el apartado de Gizartekutxa, la financiación municipal asciende a 831,1 millones de euros.

También ha recordado que se va a suscribir la misma deuda pública que la que se amortiza, no incrementándose la deuda viva con respecto a la existente al finalizar 2014 y que se van a mantener las tasas y los precios públicos en los mismos importes que en 2014.

Adentrándose ya en el gasto por departamentos, ha precisado que el presupuesto de **gestión propia se eleva a 1.570,9 millones de euros, un 4,6% más que el año anterior**, mientras que el **DISPONIBLE con el que van a poder actuar los 8 departamentos** de la Diputación Foral de Bizkaia, sin gastos de personal, ni amortización de deuda, ni intereses, asciende a **1.146 millones** de euros, un **5,4% más que** en 2014.

Iruarrizaga ha presentado también el presupuesto consolidado de todo el sector público foral que asciende a 7.479.500.213 euros, una cifra en la que se incluyen también todas las entidades, sociedades y fundaciones forales.

Los presupuestos del Departamento de Hacienda

Tras analizar de forma general el presupuesto de toda la Diputación, el Diputado ha desglosado las partidas más importantes de las cuentas del Departamento de Hacienda y Finanzas para este nuevo ejercicio, cuya cifra total (incluyendo Cupo, Aportaciones...) asciende a 130,5 millones de euros, un 4,15% más que en 2014, mientras que el disponible departamental suma 59,9 millones de euros.

Dentro de la cartera de Hacienda destacar la apuesta de esta institución por reforzar la lucha contra el fraude fiscal, para lo que se va a incrementar la plantilla de profesionales con la convocatoria de 20 nuevas plazas especializadas en Inspección: 8 inspectores, 8 subinspectores, 2 técnicos superiores de recaudación y 2 liquidadores de tributos.

El Diputado también ha explicado la finalización de importantes inversiones como el derribo de la antigua escuela de Ingenieros de Bilbao y la construcción del nuevo estadio de fútbol, obras emblemáticas culminadas en el ejercicio 2014.

Además, ha descrito otros gastos ya habituales como las partidas destinadas a la puesta en marcha de las campañas de IRPF, auditoría informática, mantenimiento del catastro, resoluciones y reclamaciones administrativas del TEAF, Asuntos Europeos (gestión del Feder y Fondo Cohesión, becas...), Centro de Documentación del Concierto Económico...